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APARIÇÃO DE CRISTO JESUS GLORIFICADO EM QUEBEC, CANADÁ, AO VIDENTE FREI ELÍAS
DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS, PARA O PRIMEIRO DIA DA 125ª MARATONA DA DIVINA
MISERÍCÓRDIA

Em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

Um Rei é o maior escravo de Deus no universo. Não há coroa que O engrandeça, não há poder que
O vanglorie, não há autoridade que O sustente, porque um verdadeiro Rei é um rei doado de
coração.

Agora compreendem qual é o Meu Governo?

Ainda que Eu tenha morrido na Cruz por muitos de vocês, e inclusive morri pelos que sabia que não
seriam consequentes Comigo, o Rei, em Sua glória celestial, não foi coroado pelos poderes ou
riquezas, mas foi recebido pelos anjos do Céu, com a mesma humildade humana que seu Mestre
Jesus pôde viver ainda encarnado no mundo e entre vocês.

É tão humilde o Poder de Deus que Ele enviou Seu Filho à Terra para que todas as Suas Criaturas
na superfície do planeta, para além de qualquer condição ou situação, aprendessem sobre o poder da
Humildade de Deus.

Porque Ele não poderia estar presente em Três Pessoas, Pai, Filho e Espírito Santo, se Sua
Humildade não fosse a premissa de Sua Existência. E é a própria Humildade de Deus que expressa
Sua Lei, centro da vida universal e divina, regida pelo Amor e pela Unidade, Fonte e manifestação
de tudo que foi criado, Luz infinita que guia as consciências independentemente de qualquer
condição.

Por isso, busquem neste tempo, através do Meu exemplo e do exemplo vivo de Deus, a humildade
da vida, porque o mundo perdeu a simplicidade e a inocência para aprender a amar sob qualquer
condição.

Assim, Eu os levo, através do caminho que sempre espero, o caminho dos Cristos do Novo Tempo,
dos que, apesar de tudo, têm claro qual é a proposta de vida que Eu lhes ofereço neste momento
planetário, em que tudo está em perigo.

Agora compreendem a importância das almas para Mim?

Cada uma traz algo precioso de Deus para aportar nesta experiência da Terra. E isso, que é precioso,
que cada alma traz, que é um dom e uma Graça, não pode ficar em vão, não se pode desperdiçar ou
perder.

Por isso, Meu silêncio se faz presente quando Meus escolhidos não compreendem Meus Caminhos
e Minha Vontade; porque vocês têm que recordar, todos os dias, que Eu lhes ofereço o caminho da
santidade, não como vocês talvez a compreendam ou a entendam.
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O caminho da santidade é o caminho da simplicidade, de estarem livres de qualquer ou de toda
arrogância, de qualquer ou de toda soberba, de qualquer ou de toda ambição que possam ter nesta
vida.

No final desta escada espiritual e celestial que lhes apresentei, verão mostrar-se a porta estreita,
porta a qual chegou o tempo de apresentar-se espiritualmente para a humanidade, para que as almas
decidam o que farão de suas vidas.

Minha aspiração é que todos possam atravessar essa porta estreita, a qual nada pessoal poderá
atravessar, e tampouco espiritual, senão um absoluto e único vazio de vocês mesmos para que,
depois de atravessar essa porta estreita, no universo do desconhecido, vocês possam receber o que
Deus tem guardado para cada um, que não é nada material, mas profundamente espiritual, anônimo
e secreto. Esses tesouros que os santos anjos zelam até que as almas encontrem em seus caminhos
essa sagrada porta estreita que os libera de suas próprias ambições e arrogâncias, a porta estreita de
Deus que os converte em nada.

A medida que o final dos tempos se aproxima, a aproximação da porta estreita de Deus será mais
evidente na vida das almas. Não passará muito tempo até que as almas encontrem, diante de si
mesmas, essa porta estreita de Deus. Nesse momento e nessa hora, cada um de vocês, diante de
Deus e do infinito, terá a chance de dar o passo e de decidir o próximo passo.

Será que, diante deste momento da humanidade e de tudo que o planeta está sofrendo, as almas se
dão conta de que estão diante da porta estreita de Deus?

Como retroceder diante de um maravilhoso mistério que os espera? Mistério que espera deixar de
ser um mistério para ser uma revelação através da força da fé que sustenta a vida e a existência.

Quero que saibam que seu Mestre e Senhor, Jesus Cristo, no Horto Getsêmani, na hora de Sua mais
crucial e profunda agonia como um ser humano igual a vocês, como um ser de carne e osso igual a
vocês, como uma alma igual a vocês, e como um espírito igual a vocês, esteve diante da porta
estreita de Deus.

Como é que Deus Se coloca diante de Seu mistério, o próprio Deus Vivo, através de Seu Filho,
diante de Sua porta estreita?

Como entender esta grandiosidade do Amor de Deus que só tenta impulsionar as almas e as
consciências da Terra a aumentar os graus de seu amor e de seu perdão?

Deus por acaso olhou para Si mesmo diante da porta estreita no Horto Getsêmani?

Como é que o próprio Deus beberia de um Cálice que não Lhe correspondia, mas que era o próprio
Deus, através de Seus anjos, que oferecia a Seu Filho na Presença do Deus Vivo?

Qual é esse mistério da Eucaristia? Por que comungar de um pão e de um vinho transubstanciados?
Por que é necessário servir-se de um sacrifício que já passou?

Por que Deus Se deu a todos vocês através do Corpo e do Sangue de Seu Filho?

Por que Deus, através de Seu Filho, justificou todos os erros do mundo até o final dos tempos?

Para que um Anjo Zelador de Seu Corpo Eucarístico nos níveis eternos da Vida Divina?
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Por que Deus perdoou o que Ele criou à Sua imagem e semelhança?

Qual é a essência de Seu mistério eucarístico?

Por que Ele veio ensinar-lhes, através de Seu Filho, sobre o Amor e o Perdão?

Eu tenho a resposta, companheiros. O mistério da Eucaristia, desde a Última Ceia, passando pelo
Horto Getsêmani, pela Via Dolorosa e pela Morte e agonia na Cruz, é a grande chave da doação das
almas por algo que desconhecem absolutamente e que, por si mesmas, as almas e as vidas das
pessoas não podem controlar.

Eis aqui o mistério de amar o absoluto e desconhecido. Eis aqui o mistério que deixa de ser mistério
para que a vida das almas seja regida pela Santa Vontade.

É assim que todos os sinais foram dados, desde o Nascimento de Cristo até Sua Morte e
Ressurreição, assim como hoje os sinais são dados às almas que buscam Cristo.

No Céu não existe o que para vocês é ideal; no Céu só existe Amor, Unidade e Sacrifício. É onde o
Amor do Pai se vivifica, amplia-se e se multiplica infinitamente para os que buscam a Verdade.

Por isso, sempre lhes disse e volto a dizer-lhes que a Verdade os fará livres. Eis aqui a Verdade de
Deus viva, materializada em Consciência Divina e Espiritual através do Sagrado Coração do
Senhor.

Isto é o que tenho para oferecer-lhes neste momento; que seus seres, e sobretudo suas almas, saibam
beber desta Fonte, e não a desperdicem, porque assim como a Fonte da expiação brota da Terra
como um manancial inesgotável, assim também pode secar e desaparecer para que as almas vivam a
etapa de seu deserto espiritual, assim como seu Mestre e Senhor, o Cristo, viveu em cada passo do
Calvário. 

O Canadá deve ser o país do renascimento, o renascimento espiritual para a Nova Humanidade. Sei
que hoje vocês não compreenderão isso, mas está escrito no Coração do Pai, assim como está
escrito no Coração do Filho e assim como foi escrito no coração do anjo deste país, o Anjo Sariel, o
anjo guardião dos elementos criadores da vida, o anjo protetor da Criação, que rege o Canadá.

Espero que todas as Minhas Palavras não se dissolvam de suas consciências e que não escutem
como sempre escutaram, porque chegou o tempo e a hora de fechar Minha tarefa com todos vocês.

E nessa hora e nesse momento será o grande tempo dos apóstolos, dos que, através de seu próprio
Cristo Interno, caminharão para cumprir a Vontade de Deus, assim como Eu lhes ensinei com
paciência nestes tempos.

Agradeço-lhes por escutarem atentamente Minhas Palavras.

Deus os abençoe neste caminho de constante transformação.

Em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.


